

LETTRE N°6 - DECEMBRE 2013 AGIR AVEC LE ROTARY - CHANGER DES VIES

*Chères amies Rotariennes,
Chers amis Rotariens,*

Décembre, le mois de Noël est une occasion rêvée pour parler de la famille.

La famille s'est comme les poupées russes, il ya la famille biologique, la famille politique, la famille religieuse, la famille de communauté d'idées et la Famille ROTARY, la plus grande, la plus belle, car cette famille on l'a choisit.

En ce qui me concerne, je ne remercierai jamais assez mon parrain.

Grâce à lui j'ai pu intégrer une famille extraordinaire : le ROTARY.

Nous faisons parti d'une famille humaniste internationale d'une grande richesse, toujours prête à partager les moments de joie mais aussi à faire face à l'adversité, unie dans les moments difficile, le drame, les accidents de la vie.

Pour faire face aux aléas de la vie, nous devons être toujours plus nombreux, actifs, engagés, c'est le secret de notre réussite, l'engagement, la solidarité, le désir d'aider les autres et d'œuvrer pour la paix dans le monde.

La famille est une école d'abnégation, de don de soi, de tolérance et d'entraide.

Chaque club est une famille que se doit d'agrandir pour être plus efficace. Elle doit être unie et travailler dans le même sens..... l'union fait la force. Plus nous serons nombreux, plus nos actions seront valorisantes et la famille du Rotary sera visible dans la cité, reconnue et respectée.

Partageons notre Rotary avec toutes celles et ceux qui veulent « servir d'abord ».

La famille s'est aussi les clubs INTERACT, ROTARACT, qui assurent notre avenir.

Ainsi nous pourrons plagier Victor Hugo :

Lorsque le nouveau Rotarien parait, la famille applaudit à grand cri, et j'ajouterai, une famille qui crie est une famille unie.

Qui peut se vanter de faire partie d'une famille de 1.200.000 membres qui ont le même objectif :

AGIR AVEC LE ROTARY ET CHANGER DES VIES ?

Nous les rotariens, nous l'avons constaté avec Michèle lors de nos visites de clubs. Vous nous avez accueillis avec gentillesse et amitié, nous vous en remercions très sincèrement.

Je terminerai en vous souhaitant à toutes et à tous un **JOYEUX NOEL**

*Amitiés rotariennes,
Jacques Lemonnier*